
  

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                              

 

 

 

 

 

 

 

 

Paraguay. 

Importantes gestiones para el departamento realiza el Dr. 

Omar Lafluf en Paraguay. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

En visita oficial a ese país, el jerarca del Ejecutivo, quien se encuentra 

acompañado por el Secretario General de la comuna, Ing. Agr. Jorge 

Gallo, viene desarrollando una extensa agenda de trabajo con 

empresarios y autoridades paraguayas. 
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- Empresarios interesados en el departamento. 

Lafluf,  informó que se realizó la presentación de Río Negro, frente a 

importantes empresario paraguayos, dentro de los que se encontraba el 

Presidente del grupo PARACEL, Blas Zapag, quien está presidiendo el 

importante consorcio que pondrá en  marcha la mayor inversión 

privada de la historia de su país; el proyecto PARACEL realizará una 

mega planta de producción de pasta de celulosa y demandará 3.200 

millones de dólares de inversión. 

La planta estará ubicada sobre la hidrovía Paraná-Paraguay, que 

naturalmente será vital para transportar el producto final hasta los 

barcos que cruzan el Atlántico y el Pacífico para llevar la pasta de 

celulosa a Europa y Asia, los dos mercados a los que apuntan. 

El Dr. Omar Lafluf, destacó que fue muy auspiciosa dicha instancia, 

donde se hizo foco en el Puerto, Paso de Frontera, ex zona franca y 

Parque Industrial, entre otros puntos de interés; en la misma también 

acompañaron a las autoridades rionegrenses, el Presidente de la 

Administración Nacional de Puertos (ANP), Dr. Juan Curbelo, Gerente 

General de ANP, el Embajador de Uruguay en Paraguay y 

representantes de la firma Christophersen S.A. 

- Autoridad del gobierno nacional recibió al Dr. Omar 

Lafluf. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Otra de las importantes reuniones mantenidas por el jefe comunal y el 

Ing. Agr. Jorge Gallo, fue con el Ministro de Agricultura y Ganadería, 

Moisés Bertoni Hicar, quien les dio la bienvenida en su despacho; 



  

oportunidad donde se estableció un significativo contacto, para 

continuar trabajando en fortalecer los vínculos entre Río Negro y 

Paraguay.  

Por otra parte, también se mantuvo un interesante encuentro con el 

Viceministro de Industria y Comercio de Paraguay, Francisco Ruiz Díaz.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La delegación uruguaya ya visitó el Puerto PTP Asunción y recorrió la 

construcción de la Planta de Celulosa PARACEL, se avanza para que su 

producción pueda salir por puertos de Uruguay, según subrayó el Dr. 

Juan Curbelo en la cuenta oficial Comunicación ANP en Twitter.  

Mientras que en la misma red social “Uruguay en Paraguay” se destaca 

la presencia del Intendente de Río Negro Omar Lafluf  en Paraguay, 

indicando que la Embajada lo acompañó a diversas diligencias de 

activa promoción  de este departamento y de los servicios que ofrece 

al comercio bilateral. 

 

 

 

 

 

 

 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Fray Bentos. 

Fabricio Tiscornia en reuniones barriales.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El Intendente en funciones fue invitado a participar de una reunión de 

vecinos en la zona del “Cerro”. En ese lugar varias familias charlaron con 

Tiscornia, planteándole algunas inquietudes y necesidades de mejoras 

que requieren en ese barrio de la ciudad.    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Fray Bentos. 

Torneo de “Pesca del Pejerrey”. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Con el apoyo de los departamentos de Turismo y Deporte, se llevó a 

cabo el torneo en playa grande del balneario “Las Cañas”. 

Estuvo presente el Intendente (i) Fabricio Tiscornia, junto al Director de 

Deporte Amaro Carlos Nadal y el Director de Turismo Mtro. Héctor 

Gregorio. 

El encuentro fue organizado por “Pescamania Fray Bentos”; los 

ganadores del torneo fueron: 

Categoría mayores 

Primer puesto: Santiago González 

Segundo puesto: Lorena Gallardo 

Tercer puesto: Richard Altamirano 

Categoría menores: 

Primer puesto: Angelina Aranda 

Segundo puesto: Lorenzo Castro 

Tercer puesto: Kyle Oloniyi 

  

 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

San Javier – Tres Quintas.  

Intendente (i) continúa las visitas de trabajo por Río Negro. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El jefe comunal en funciones Fabricio Tiscornia, viene recorriendo 

distintas localidades del departamento. Acompañado por el Alcalde de 

San Javier Washington Laco, visitaron el Museo de los Inmigrantes 

recientemente inaugurado, también recorrieron las diferentes oficinas 

del municipio, el centro CAIF y el Liceo “Valentina Poiarkov de Diéguez”, 

donde se está colaborando en la segunda etapa de la construcción de 

la vereda del centro educativo. 

El Intendente (i) visitó la localidad de Tres Quintas, donde se entrevistó 

con el encargado municipal y se interiorizó de las obras que se están 

realizando; serán 8 las cuadras que se bituminizarán, de esta forma 

quedará al 100% la pavimentación del lugar, con lo cual se beneficia a 

55 familias que viven en la zona y venían reclamando dichas mejoras. 

Complementando la intervención, se trasladarán al lugar, funcionarios 

del área alumbrado público, los cuales atenderán la solicitud de los 

vecinos. 

 

  



  

 

  



  

 

  



  

 

  



  

Young. 

El Intendente en ejercicio estuvo en Young visitando 

dependencias y saludando a funcionarios. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Fabricio Tiscornia, expresó que está tratando de cumplir con la agenda 

del Intendente Lafluf y conocer todas las dependencias municipales. 

Visitó Nuevo Berlín, San Javier, Tres Quintas y Young, manifestando que, 

en este corto período de tiempo, le va a resultar imposible visitar el resto 

de las localidades. 

Tiscornia, señaló que ha sido una muy buena experiencia, 

absolutamente enriquecedora que le permite ver ahora las cosas desde 

otro punto de vista. 

- Reunión con la Alcalde del Municipio de Young. 

La Dra. Mercedes Long, recibió  al Intendente (i) Fabricio Tiscornia.   

Luego de actualizarlo sobre el funcionamiento de este Municipio, la 

Alcalde invitó al jerarca a visitar las obras que se están desarrollando en 

el territorio. 

 

  



  

 

  



  

 

  



  

Young. 

Se presentó la aplicación del Proyecto «Mi ciudad sin 

residuos». 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El Intendente en ejercicio Fabricio Tiscornia, participó de la conferencia 

de prensa donde se informó sobre los avances de esta iniciativa. 

Tiscornia, manifestó que se está realizando el lanzamiento de una 

aplicación para comercios, que permitirá tener una guía del circuito y la 

posibilidad de generar empleo para recicladores. 

Adrian Stagi, Director General de Ambiente explicó que este proyecto 

tiene el objetivo de promover la economía circular, junto a Coca-Cola 

Uruguay, en el que a través de un acuerdo de cooperación, se 

instalaron eco-puntos,  con los cuales se busca eficientizar la logística de 

recolección, brindándose acompañamiento a los recuperadores, 

mejoras en las plantas de clasificación y la promoción, en las 

comunidades, de la separación de los materiales reciclables para su 

posterior transformación en nuevos recursos. 

Ésta alianza se enmarca en el acuerdo firmado con el Ministerio de 

Ambiente para la promoción de proyectos que fomenten la economía 

circular en el interior del país, así como en la estrategia global de la 

Compañía Coca-Cola, “Un Mundo Sin Residuos”. 



  

Con este programa, Coca-Cola Uruguay, junto a su socio embotellador 

Coca-Cola FEMSA, brinda asesoramiento técnico, apuntando hacia 

una mejor recuperación de materiales revalorizables como plásticos, 

cartón y orgánicos, entre otros.  

A su vez, se realizan campañas de promoción ambiental basadas en 

cartelería, medios de comunicación, redes sociales y aplicaciones. 

Por su parte Virginia Pardo, de Empresas por el Desarrollo Sostenible 

(DERES), explicó las características del proyecto, de qué forma se viene 

desarrollando, las capacitaciones que se realizarán a los clasificadores e 

invitó a todos a sumarse a la iniciativa. 

Participaron también del lanzamiento, el Dr. Pablo Franco, Director de 

Higiene y Matías Rodríguez, encargado de la Oficina de Higiene en 

Young. 

Este proyecto, denominado “La transformación empieza con vos”, se 

realiza en Fray Bentos y Young. 

Fray Bentos. En la ciudad capital también se llevó a cabo idéntica 

instancia con la presencia de  comerciantes.  

 

  



  

Young. 

Inscripciones abiertas al Programa Rehabilitación Urbana. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Este programa está destinado a la entrega de préstamos sin intereses, 

para mejorar, reformar y/o ampliar viviendas existentes en zonas 

urbanas. 

Monto máximo del préstamo $ 200.000. 

Si se realizan mejoras en fachada y/o vereda, que contribuyan al 

mejoramiento del espacio público, se podrá acceder a un subsidio de 

hasta un 30%. 

Por inscripciones: 

Oficinas municipales. 

https//www.rionegro.gub.uy 

Consultas: 

vivienda@rionegro.gub.uy 

1935 – interno 1751 

 

  



  

Algorta. 

Se construirá laguna para descarga de barométricas en 

Algorta. 

 

 

 

 

 

 

 

El Arq. Hugo Hornos, Director General de Ordenamiento Territorial y 

Arquitectura, informó que en la localidad hay una obra programada 

muy próxima a comenzar. 

El proyecto ya está pronto, en coordinación con OSE y tiene que ver 

con lagunas de descarga, exclusivamente construidas para 

barométricas. 

Ahora no se podrá realizar la descarga directamente sobre la laguna de 

tratamiento. 

Por esta razón se han debido generar esas obras accesorias especiales, 

para que se descargue en ellas y se cumpla el proceso de escurrimiento 

a la laguna de tratamiento, para que no impacte y no afecte el 

funcionamiento de las lagunas. 

La obra será ejecutada por la Intendencia, coordinada y autorizada por 

OSE y con un seguimiento en forma conjunta. 

Luego de materializado el trabajo se realizara una evaluación, de la 

comuna con el directorio de OSE, para ver si es posible repetir estas 

obras en las localidades del interior del departamento, donde sean 

necesarias. 

Hornos, aclaró que ésta obra no es necesaria en Young ya que existe 

una cámara para realizar las descargas de barométricas. 



  

Nuevo Berlín. 

- Finalizó el curso de soldadura de INEFOP en Nuevo 

Berlín. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Con gran éxito terminó esta instancia de aprendizaje en el marco del 

Plan de Capacitación Departamental; se trataba de Soldadura para 

Montajes, el mismo fue en formato presencial en el galpón contiguo a la 

Escuela del Hogar y estaba destinado a trabajadores en seguro de paro 

y desempleados. 

Contó con un gran número de participantes y tras culminar, dejaron 

como aporte 7 parrillas, construidas por los propios alumnos, para ser 

utilizadas en la zona costera de la localidad en épocas de temporada. 

- Corralón avanza en la fabricación de caños de 30. 

En las instalaciones del 

corralón municipal, se 

comenzó con la 

construcción nuevamente 

de caños de 30, que sirven 

para ser instalados en 

distintos puntos de la 

localidad, con el fin de 

atender las problemáticas 

de pluviales y mejorar la canalización de las mismas. 

 



  

- Se trabaja en la conectividad del nuevo Edificio Municipal. 

Personal del Departamento de Tics, de la división “Soporte”, realiza la 

instalación de toda la conectividad del edificio, donde a futuro estarán 

las oficinas de atención al público municipales en la localidad. 

Posteriormente, resta la revisión de toda la instalación eléctrica y 

detalles de reparación constructiva mínima, para dejar en condiciones 

el espacio. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

- Mantenimiento en la localidad. 

Desde Servicios Municipales el trabajo es coordinado por el Capataz 

General Hugo González. 

Se interviene sobre Uruguay y calle Flores, continúa  la limpieza de 

terrenos céntricos, con corte de malezas, pequeños árboles invasivos, 

dejando los nativos para su desarrollo y con una retro y camión se 

realizan los retiros de los remanentes. 

En plaza Romay, se trabaja en el acondicionamiento de este espacio 

en el Corredor Lineal, mientras que otro equipo realiza los preparativos 

para la colocación de plantas decorativas en toda la parte lateral 

sobre ruta 20 de Pista de Patín y cancha de básquet. 

Se apoya con tractor y rotativa para el mantenimiento del espacio del 

Complejo Deportivo de Atletismo Nuevo Berlín. 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Fray Bentos. 

 

  



  

Young. 

  



  

Young. 

  



  

Fray Bentos. 

Departamento de Deporte. 

  



  

 

  



  

 

  



  

 

  



  

 

 


